

MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi KALBIS Institute Jakarta

JAKARTA — Pasar modal Indonesia mulai didominasi anak-anak muda. Bursa Efek Indonesia mencatat 30,3% investor di pasar modal Indonesia pada akhir 2017 adalah generasi milenial yang berusia di bawah 30 tahun. Tidak hanya itu, pilihan investasi generasi milenial di pasar modal juga lebih banyak jatuh pada saham.

Mengutip hasil survey yang dilakukan *The Indonesia Capital Market Institute* (TICMI) terhadap 168 responden dari generasi milenial pada 25 April 2018, tercatat 72% generasi milenial sudah pernah berinvestasi di pasar modal. Saham paling banyak dipilih sebagai instrument investasi, mendominasi sebesar 80,88%, diikuti produk reksadana 16,18%, obligasi 1,47%, dan lainnya 1,47%.

Itulah sebabnya MNC Sekuritas dan Bursa Efek Indonesia gencar menancapkan kaki di lingkungan kampus. Dorongan untuk menanamkan kebiasaan dan gaya hidup berinvestasi saham sejak dini menjadi latar belakang diresmikannya Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia di KALBIS Institute, Kamis (06/12/2018).

Direktur *IT & Online Trading* MNC Sekuritas Fifi Virgantria mengungkapkan komitmen Perseroan untuk mendekatkan pasar modal pada generasi muda sejak dini.

“Investasi perlu menjadi bagian dari gaya hidup generasi milenial. Investasi dapat dilakukan sedini mungkin agar hasilnya dapat dipetik di masa depan. Alangkah baiknya jika masa muda diisi dengan hal yang bermanfaat, termasuk persiapan masa depan finansial dengan rutin dan disiplin berinvestasi,” jelas Fifi.

Bagi para mahasiswa yang ingin menjadi investor, dana awal yang dibutuhkan untuk membuka rekening saham relatif tidak besar. Melalui program menabung saham MNC GEMESIN Plus, mahasiswa diajak untuk menabung saham secara rutin dan berkala dengan minimal dana Rp 100.000,- secara rutin dan berkala.

Acara peresmian Galeri Investasi BEI KALBIS Institute ditandai dengan penandatanganan piagam oleh Kepala Unit Area 3 Divisi Pengembangan Wilayah Bursa Efek Indonesia Nur Rachma Handyanie, Direktur *IT & Online Trading* MNC Sekuritas Fifi Virgantria dan Rektor KALBIS Institute Sablin Yusuf. Tidak hanya itu, mahasiswa yang hadir juga mengikuti Seminar Investasi dengan tema “*Investment Strategy for Millenials*” untuk meningkatkan minat dan kemampuan mahasiswa dalam berinvestasi saham.

Kehadiran Galeri Investasi KALBIS Institute telah melengkapi *point of sales* MNC Sekuritas menjadi 121 poin secara Nasional, termasuk 82 poin Galeri Investasi di wilayah Indonesia. Pertumbuhan jaringan MNC Sekuritas berbanding lurus dengan pertumbuhan jumlah

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 39/MKT/XI/2018

nasabah yang telah mencapai lebih dari 43.000 nasabah per Oktober 2018, tumbuh sebesar 48% dibandingkan periode yang sama pada tahun sebelumnya.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Financial Center 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
HP : 0812.90.227.998
Email : nathania.lukman@mncgroup.com